



Banco Central de Nicaragua
Emitiendo confianza y estabilidad

BCN informa sobre cooperación oficial externa

La cooperación oficial externa total hacia Nicaragua alcanzó US\$1,128.4 millones en 2014, representando el 9.6% del PIB. De esta cooperación, US\$610.3 millones correspondieron a cooperación dirigida al sector privado y US\$518.1 millones al sector público, de acuerdo con el Informe de Cooperación Oficial Externa 2014, que publicó el Banco Central de Nicaragua (BCN) el 13 de abril de 2015.

En la publicación, que incluye estadísticas de la cooperación oficial externa (bilateral y multilateral), dirigida al sector público y privado nicaragüense durante el 2014, se indica que la cooperación oficial externa disminuyó USD183.6 millones en relación al año 2013. Esta disminución, fue el resultado de menores recursos dirigidos al sector privado por USD195.8 millones y un aumento de los recursos al sector público de USD 12.1 millones.

Los cooperantes que más recursos destinaron al sector público fueron: BID (US\$175.7 millones), BCIE (US\$97.2 millones), Banco Mundial (US\$56.6 millones), Banco Europeo de Inversiones (US\$25.8 millones), Corea del Sur (US\$18.1 millones), Suiza (US\$17.3 millones), China Taiwán (US\$16.8 millones) y Unión Europea (US\$16.6 millones).

Managua, 13 de abril 2015

Nota de Prensa